



« Courrier du cœur :

'Je suis amoureux de la petite-amie de mon meilleur copain' »

Par Heather

Pour notre 1^{er} courrier du cœur, nous allons parler du cas d'un garçon de 3éme du collège.

Il ne sait pas quoi faire car il est amoureux d'une fille qui est la petite-amie de son meilleur copain.

Plusieurs hypothèses sont possibles :

Ne rien dire et rester dans la douleur d'un amour impossible,

Déclarer ta flamme à cette fille sans en parler à ton meilleur copain,

Ou en parler à ton meilleur copain

Si tu ne dis rien, tu risques d'être longtemps très triste ; en effet tu vas voir ton meilleur copain très heureux avec la fille dont tu es amoureux ;

Si tu déclares ta flamme à cette fille sans en parler à ton meilleur copain, celui-ci va être très déçu car tu l'auras trahi.

Alors mon conseil: il faut que tu aies le courage d'en parler à ton meilleur copain. Etant donné que c'est ton meilleur ami et que tu lui en as parlé, il verra que tu lui fais confiance. Et ensemble, vous essaierez de trouver une solution au problème.

De manière générale, ne trahissez jamais une amitié. Et surtout, ne taisez jamais votre amour !

→ Si vous avez des questions sur l'amour ou l'amitié, n'hésitez pas à me les transmettre : anonymat garanti!

S'Cool Radio Vittel

Crédits:

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°037 – 12/05/2017



http://www.scool-radio.com / cdi.vittel@gmail.com